



Macour
Spot Light

5217
ふじ わら あおい
藤原碧生
岡山

●これまでを振り返って
デビューしてすぐは、先輩のレースを見て、あんな風になりたいと思いつつ全然できなかったのが焦つたりもしました。それでも水神祭は同期一番乗りだったし、デビューの次の年に2回優出できましたし、去年F2をするまでは順調だったのかなと自分では思いますが。あのF2は焦っていたということではなく、スタートに関する

今、狙える 選手に訊く

AOI FUJIWARA

考え方が甘かったからしてしまった感じですね。

スローを解禁して、そこまでずつとダッシュをやっていたので、ダッシュのスタートはある程度分かっているつもりだったんです。それでスローのレースに集中しすぎて、ダッシュの方がおろそかになつてしまったというか…。フライングをしたレースは両方とも初日のダッシュからでした。考えが甘くなっていましたね。

F2がきっかけになつて一気に勝率を落としてしまったし、休み明けもスタートに関して自信がなくなつてしまい、なかなか調子を上げることはできませんでした。でもあれがあつたから、今はスタートについて考えるようになりました。集中できていないと自分はフライングをしてしまうんだなと気をつけることができていますので、あの経験も無駄じゃなかったのかなと思います。

同期初優勝は竹間(隆晟)の方が早かったですけど、メッチャ仲がいいんでうれしかったですよ。上げえて思いました。

●近況

今までとやり方を変えたとか、何かをつかんだってことは、本当にはないです。去年はフライングで4か月も休んでしまったんで、今年フライングをしなければそれもいい、と年頭に決めていたんです、成績云々ではなく(※取材後

入海さんや茅原さんのように

格好良いって思われる

レーサーになりたいです！

今、狙える
選手に訊く

の児島お盆開催でF)。スタートについては慎重に、より集中して、と思うようになりましたけど、変わったと言えるのはそこくらいだと思います。

あとは、ペラがちよつとずつ分かったというのはあるかもしれないですね。もらった形でまずは乗ってみて、違うと思えば叩き変えて。自分の形というのは特になかったんですけど、困った時はこうするみたいな形ができたんで、それは良かったと思います。

重視しているのは行き足、ターン回り系ですね。伸びを求めてやったこともあるんですけど、伸びてもあまり良い成績が取れなかったのもあって、ターン回りの足を求めるようになりました。

7月からA1級になって、ルーキー戦だとドリムに入れてもらう機会も増えました。そういうところで強い選手と走れるのは楽しいですね。GII(児島MB大賞)を走った時も、こういう場所で戦っていたら上手くなれるんだろうなと思っていました。

やっぱりGIIではエンジン出しにすごく差があると思いました。でもエンジンを出せば戦えないことはないとも思えました。まあそのエンジン出しが難しいんですけど(苦笑)。

今期に入ってから特にエンジン出しが分からなくなっていて、自信を失いかけていたんです。でもGIIの時に(山口)達也さんに途中

から見てもらって、そこでひとつ自分の引き出しが増えたというのはありますね。初日ゴンロクで始まった節の割には最後はレースを楽しめる感じになってました。

● レーススタイル

まくり屋ではないですし、普通のレーサーです。特長がないって感じですよ(苦笑)。

以前は勝ちパターンっていうとまくり差しでしたが、最近はまくり差しができなくなってきた感じがします。というのは一か八かみたいなターンをして、決まればまくり差して感じだったと思うんですけど、以前は。一か八かのレースばかりやっても通用しないと考えるようになってから、以前のようなまくり差しはなかなか決まらなくなっちゃったと思います。今のターンでまくり差しをできるようになることは課題ですね。

今と昔のターンの違い？ 以前はバンバンって感じで(笑)、結構落としてから握り直していたんですよ。かなり決め打ちでやってました。今はなるべく落とさないように、他艇の動きを意識しながら回るようにしているという感じですよ。まだまだ改善の余地だらけですけど。

● ヤングダービーに向けて

桐生は今年の2月に初めて走って、優出できたんですけどね。僕は淡水が嫌いなんですけど、思った

よりも乗りやすかったです。その節は風もなかったたので広くて乗りやすかったという印象ですね。イヤなイメージはないです。

2月に走った時はSTが揃っていた？ あんまり覚えてないですね。スタートがしやすいレース場なんて僕にはないので(苦笑)、集中していきたいです。

広い水面なので、みんなたぶんスピード旋回をしてくると思うんですよ。そこが楽しみです。ただ、ただ速い旋回をするんだらうって。若手のすごい人たちが集まるレースなので、その中で自分がどれだけできるのか、楽しみです。

●同期

レース場に一緒にいると安心しますよね、同期は。レース場ではよくしゃべるし、プライベートでもよく遊びにも行きますし、仲は良いです。僕にとっては癒やしですね(笑)。

同期の活躍は頑張れ！ って思うし、すげえなって思うし。同期が活躍していたら、どんな感じでやってるのって連絡を取ったりしています。自分にとっては刺激でもあり、情報をもらったりもできるいい存在です。

●関西高校野球部出身

高校まで野球をやっていたので、甲子園の季節はけっこうテレビで見えています。野球の経験が今の仕事に生きているかと言われれば

ば特にはないですけど(苦笑)。

野球部時代にけっこう食べていたから減量はやっぱり大変でした。いまだにそこは気をつけています。野球部時代の5分の1くらいじゃないですかね、食事の量は。

入海(髯)さんは入れ替わりで一緒にこなっています。高橋、高橋、高橋の先輩なので、僕が初めて優勝した時には連絡をくれたり、気にかけてもらっています。入海さんがG1優勝された時には僕から連絡しましたが、大きいレースで活躍している姿は格好いいと思いますし、自分もそうなりたくなっているなりました。

●今後の目標

ヤングダービーは頑張りたいですね。まずはレースを楽しみながら。

入海さんや茅原(悠紀)さんの活躍を見ていて、やっぱり格好良くなっているなりました。自分も誰かにそう思ってもらえるような存在になれたらいいなっています。



●出場予定
9/9~14 下関 ルーキー戦
9/18~23 桐生 ヤングダービー

